



塩中だより

第26号

令和4年11月15日(火)

四日市市立塩浜中学校

(文責) 学 校 長

☆ 11月10日、三泗中学校音楽会！ ☆

「自分を自分らしく、自分たちを自分たちらしく！」

素敵な歌声&伴奏を披露してくれました。「矢言(しげん) 一ちかいのことば」です。昨年度の卒業生が創り上げ、残念ながら自分たちの「卒業式」で歌うことができなかった曲です。先輩の気持ちを受け止めながら、3年生は心を込めて発表しました。

文化祭のテーマ、Be Ourself～協・唱・表～

を文化会館でも披露できていました。中学校時代の思い出がまた増えましたね。みなさん、充実感に満ちたいい顔をしています。

クラスメイトも自分もほめてあげてください。



さらにうれしいことに、文化祭で英語スピーチを発表した3年生の伊藤 悠真さんは、先日開催されました、令和4年度三泗地区中学校英語スピーチコンテスト(オリジナルの部)で「努力賞」を受賞しました。

【三泗英語スピーチ&英作文コンテストに参加する3人です。↓】



【これは文化祭での発表の様子です。↓】



☆いじめ予防教室

辯護士(べんごし)の伊藤 正朗(まさあき)さんに来ていただきました。

生徒目線に立ち、ユーモアやダンスを交えながらの人権や個性の大切さについてのお話は、日頃の自分や自分たちのクラスを見つめ直すきっかけになりました。

また、生徒のみなさんの質問に丁寧に答えていただきました。

これからも一人ひとりが「いじめをしない・させない・許さない」という態度と気持ちを持ち続け、あったかさがぎゅうぎゅう詰めの塩中でありたいですね。



☆三重県では、4月・11月を「いじめ防止強化月間」と定めています。

先日の「いじめ予防教室」で、さらに「いじめ防止」の意識が高まった生徒のみなさん。リニューアルした移動図書館で紹介されている本を読んで、さらにさらに意識を高めたいですね。



☆いのちの授業～2年生

助産所「ここから」の矢野友起子さんにお話していただきました。

自分の身体のことはもちろん、異性の身体のことでも知り、良好な関係を保っていきたいですね。



